

BOLETIN INFORMATIVO ASOCIACIÓN GRANADOWN 3/2017

El 23 de abril se celebró el XXI Festival Taurino y se rifó el capote que había donado el Fandi pero que no ha sido reclamado por el ganador/a.



El 24 de abril fue la Reunión de Hermanos/as: desde aquí el grupo motor formado por Vanesa, Carmen y Susana os animan a que participéis en este interesante proyecto que redundará en una mejor calidad de vida para toda la familia.

10 de mayo: la Televisión Zero TV de Albolote entrevistó a la Presidenta y la Gerente. La diputada de Bienestar Social D^a Olvido de la Rosa, visitó una Vivienda Compartida y compartió amigablemente con nuestros chicos/as.

16 de mayo: Se celebró en la Facultad de Ciencias Políticas una Jornada sobre Derecho y Discapacidad. Los miembros de la Asociación expusieron el tema de la autonomía en las Viviendas Compartidas y la Guía de la Convención Internacional de los Derechos de las Personas con Discapacidad. Auspiciado por la profesora D^a Guadalupe Martínez Vicedecana de relaciones institucionales, voluntariado y servicios a la sociedad y con la Facultad de Bellas Artes. Asistió al acto un representante de Ideal y D^a Esperanza Alcaín.



18 de mayo: Se presentó en el Ayuntamiento el FEX, extensión solidaria del Festival de Música y Danza.



Por la tarde, la profesora D^a Lola Fresneda del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la UGR impartió un Master en Educación al que asistieron seis jóvenes para contar las experiencias de sus vidas en inclusión.



En la Asociación fue la Escuela de Padres a cargo de la profesora de la Universidad de Carolina del Norte D^a Marcia Von Ripper sobre la Calidad de Vida y Resiliencia de las Familias.



"Adaptación y Resiliencia en familias con hijos/as con síndrome de Down."

Por la profesora D^a Marcia Von Ripper.
Departamento de Salud Familiar de la Facultad de Enfermería.
Universidad de Carolina del Norte.

Jueves 18 de mayo de 2017
18.00 horas
Salón de actos de la Asociación Granadown.



19 de mayo: se realizó un Free Tour Adaptado para 35 personas con discapacidad física que quedaros muy contentos.



20 de mayo: cinco jóvenes con síndrome de Down mostraron el Museo de Caja Granada con motivo del Día de los Museos.

21 de mayo: Fue el acto Motor por la Vida en el Paseo del Salón. Nuestros chicos/as se montaron en coches y motos y disfrutaron de una amena mañana.



El Consejo Municipal ofrece un programa formativo en los colegios con el lema: “Ponte en mi lugar”, donde ha participado Sonia Sánchez dando charlas de sensibilización.



23 de mayo, Escuela de familias sobre alumnado en Formación Profesional.

30 de mayo, visita de Vamos Granada. La representantes de Vamos Granada en el Ayuntamiento, D^a Pilar Rivas nos visitó con el objeto conocer nuestro trabajo y nuestras reivindicaciones.

La empresa Lances de Futuro convocó una rueda de prensa para hacer entrega de la recaudación del Festival Taurino y el 16 de junio invitó a los jóvenes con síndrome de Down a asistir a la corrida de toros del viernes de Corpus.



31 de mayo. Taller de familias sobre la importancia de la lectura y el Método Me Gusta Leer.

2 de junio. Feria de Asociaciones del Consejo Municipal de personas con Discapacidad en la Carrera de la Virgen. Un grupo de jóvenes ofrecieron información sobre nuestras actividades.

8 de junio, firma de acuerdo de colaboración con Berner España. Tras una firma en nuestra sede los jóvenes de formación de adultos realizaron una visita a las instalaciones de esta empresa para conocer el trabajo que desarrollan los empleados y los diferentes perfiles profesionales.



Este grupo de formación de Adultos, asistió el 9 de junio a una sesión informativa del Metro en la Parada de Argentinita invitados por la Delegada de Fomento de la Junta de Andalucía de Granada.



10 de junio. Jornadas de la Fundación Adecco. La fundación invitó a nuestros jóvenes a una actividad inclusiva en la Finca Torre del Rey de Otura: se organizaron diferentes talleres, actividades y un almuerzo.



23, 24 y 25 de junio: Programa Proyecto Amigo. Tuvo lugar el Encuentro Local de Proyecto Amigo con la asistencia de 24 jóvenes (con y sin discapacidad) en Tocón de Illora.



28 de junio; Concierto Solidario a los pies de la Alhambra, dentro del FEX con una magnífica asistencia y la colaboración altruista de Iván Centenillo y Esther Crisol.



Cámara de comercio, III Encuentro de Miembros de la Cámara “Las empresas líderes de la Cámara”



FORMACIÓN DE PROFESIONALES;

Del 17 al 20 de julio los profesionales han recibido un curso Formativo sobre la Metodología de ABN por D. Eugenio Galán y D^a Lucia García.

Los días 24, 26 y 28 de julio, Maribel Moreno ha impartido Formación en Ingles a los profesionales del Sepap de Educación.

Propuesta de Actividades de verano en el mes de julio. No hemos tenido respuesta por parte de las familias por lo que finalmente no se han organizado estos campamentos de verano en inclusión que proponíamos.

Ya está en marcha los talleres de Pintura de Kim Soler que a través de la Asociación ARTE DIVERSO Y VISIBLE se realizarán en el Museo de Andalucía en el mes de septiembre. Encontrareis más información en nuestra página web.

Entrevistas en Granada Hoy “Hacia la conquista de la independencia” y en Ideal “Dos ejemplos a seguir” ambas propiciadas por la diputada de Bienestar social, D^a Olvido de la Rosa.

http://www.granadahoy.com/provincia/conquista-BindependenciaB_0_1154284957.html



Deseándoos que disfrutéis al máximo de estos días de verano, recibid un cariñoso abrazo y nos vemos a la vuelta (reservad la tarde del 5 septiembre que tendrá lugar la presentación de los SEPAP a todos/as los socios/as)